



Die Antwort ist ganz einfach

Um Störungen zu reduzieren, teure Reparaturen zu vermeiden und einen hygienischen Betrieb sicherzustellen, empfehlen wir die Wartung an Ihrem Gerät einmal pro Jahr durchführen zu lassen:

- ✓ Mobile Klimageräte
- ✓ Split-Klimageräte
- ✓ Klimaanlage und Kälteanlagen
- ✓ Prozesskühlung
- ✓ Luftbefeuchter
- ✓ Lüftungen
- ✓ Luftreiniger
- ✓ Luftentfeuchter
- ✓ Reparatur von Klimageräten (auch Fremdmarken)

Einige Beispiele, wenn die Wartung vernachlässigt wird

- Verdeckte Walzen blasen Schmutz und Bakterien in die Luft
- Verdeckte Ausseneinheiten bewirken, dass der Kompressor stärker arbeiten muss, der Stromverbrauch steigt
- Verschmutzung verringert die Lebensdauer von Klimaanlage erheblich
- Verstopfte Kondensatleitung führen zu Reparaturen und Ausfallzeiten
- Verschmutzte Lamellen an der Ausseneinheit verringern den Luftstrom und das Klimagerät muss stärker arbeiten, der Stromverbrauch steigt und die Kühlleistung lässt merklich nach
- Klimaanlage werden generell anfälliger für Störungen

Eine Wartung ist das einfachste Mittel, damit Ihre Klimaanlage anstandslos läuft, weniger Kosten entstehen (Reparatur, Strom etc.) und seine Lebensdauer erheblich verlängert wird.



Ist ein guter Service Vertrauenssache?

Die Qualität eines Services ist eminent wichtig. Denn bei einem schlechten Service ist es sogar möglich, dass zusätzliche Störungen auftreten. Um festzustellen, wie die Qualität vom letzten Service ist, müsste das Gerät geöffnet und die wichtigen Bauteile begutachtet werden. Wenn Sie dies nicht können oder tun wollen, dann bleibt nur noch das Vertrauen.

Dank spezialisierten Mitarbeitern mit viel Erfahrung können wir Ihnen einen guten Service garantieren. Unsere Techniker arbeiten mit Checklisten und werden regelmässigen geschult und weitergebildet.



Stromkosten sparen

Durch regelmässige Wartung läuft Ihre Anlage mit weniger Kosten unter anderem verbraucht sie auch weniger Strom und es treten ebenfalls weniger (oft kostenintensive) Störungen auf.

Jetzt profitieren

Schliessen Sie einen Wartungsvertrag ab und Sie müssen sich um nichts mehr kümmern. Wir melden uns bei Ihnen, wenn ein Service fällig ist. Zusätzlich sparen Sie damit Geld, denn ein Wartungsvertrag ist günstiger als eine Wartung in Regie.